



みどりのそよ風

大洋小学校だより

第 11 号

令和 7 年 3 月 24 日 発行

一年間お世話になりました！

開校から3年が経ち、子どもたちは同級生だけでなく、上級生や下級生との関係も深まりを見せました。また、運動会や大洋フェスティバル、学校ボランティアなどにおいて、保護者や地域の方々からの協力をたくさんいただくことができるようになってきました。「みんなで作る みんながつながる大洋小」が、現実のものとなっていることに教職員一同感謝申し上げます。



《 6年生を送る会 (3/14) 》



5年生の企画・運営委員会の児童を中心に、6年生を送る会が実施されました。1～5年生で分担し、プレゼントを作ったり、お花や輪かざりなどの装飾を作ったりしました。5年生の代表児童から、6年生への感謝の言葉と、これから自分たちが最高学年として大洋小を盛り上げていくとの力強い言葉がありました。



《 1年 保幼こども園との交流会 (2/28) 》



来年度入学する園児たちが来校し、1年生との交流活動を行いました。1年生は、自分たちで考えた遊びや学習を園児たちに優しく教える姿が見られました。保育園や幼稚園でお世話になった先生方から、「一年間でずいぶん成長したね！」とほめられ、1年生の子供たちも自信に満ちた顔をしていました。

《 マジシャンがやってきた (3/11) 》



芸歴60年のベテランマジシャンが来校し、4・5年生に手品を披露してくださいました。目の前で起こる不思議に、子供たちは「何で!？」と、目を丸くしながら観ていました。

《 通学班会議 (3/17) 》

4月からは、新しい通学班となります。新たなメンバーで集まり、新しい班長、副班長を中心に、集合時刻やスクールバスの座席、気をつけることなどを話し合ったりしました。新年度になっても交通安全に気をつけて登下校していきましょう。保護者の皆様からも、安全に気をつけるように声掛けや見守りをよろしく願っています。



《 卒業証書授与式 (3/21) 》



第3回卒業証書授与式がおこなわれ、一人一人が真剣に式に臨むことができました。大洋小学校で学ぶのは3年間でしたが、統合前の4つの学校で教えてくださった先生方からお祝いのメッセージが届けられ、それを聞いた卒業生たちも懐かしんでいました。中学校に進学してからも、自分のよさを伸ばして、夢に向かって頑張ってほしいと思います。先生たちも応援しています。